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令和６年度 第２回理事会 審議詳細 

 

 

 令和６年９月３日 14:00～ 兵庫県民会館 

 

 

３ 議事 

 

（１）特定資産取得資金の積み立て計画の中止及び取り崩しについて 

特記事項なし 

 

４ 報告事項 

 

（１）新たに選任された評議員について 

特記事項なし 

 

（２）中長期ビジョンのフォローアップについて 

特記事項なし 

 

（３）公益財団兵庫県スポーツ協会スポーツ団体ガバナンスコードの遵守状況について 

特記事項なし 

 

（４）「経営委員会」の設置検討について 

尾山副会長 

 ２の構成員に学校給食・食育関係者とありますが、どのような方になります

か。 

 

内堀専務理事 

 食育の学識経験者や全国学校給食推進連合会の理事などの立場の方にお願

いしたいと考えています。 

 

今井理事長 

 本委員会の詳細については、資料に記載のとおり、令和７年１月に開催予定

の第３回理事会の議題として諮ります。 

  

 

（５）補助金業務の適正な執行について 

   特記事項なし 
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（６）理事長及び専務理事の職務執行状況報告について 

   特記事項なし 

 

（７）第７８回国民スポーツ大会近畿ブロック大会結果報告及び「SAGA2024国民スポ

ーツ大会」について 

   船田専務理事 

    例年、開会式後に当協会の役員懇談会を開催していますが、今回は宿泊先が

福岡県になる可能性が高く、懇談会も福岡県で開催する予定です。詳細が分か

り次第改めてご連絡します。 

机上にステッカーを配布しています。チーム兵庫として一体感を高めるため、

スーツケースなどに貼付し、兵庫県選手団のアピールをするなど、活用をお願

いします。 

 

   尾山副会長 

    日本スポーツ協会関係者の宿泊先は、佐賀市内と聞いています。開会式の予

定を見ると、全体的に簡素化されて良いと思います。開会式終了後に懇親会を

開催するようです。 

 

   船田専務理事 

    全体的に簡素化の方向と聞いております。また、国の懇親会はないと聞いて

います。 

 

５ その他 

特記事項なし 

 

 


